



みやぎの

【目指す生徒像】あたたかさ・きびしさ・たくましさ

仙台市立宮城野中学校 学校だより

第1号 令和3年4月20日(火)

TEL 022-256-0215 FAX 022-298-8523

Add 〒983-0842 仙台市宮城野区五輪1-4-25

協働型学校評価の重点目標：学校・家庭・地域が協働で取り組む教育活動の目標です。

☆休日も含め、毎日1時間以上は家庭学習に取り組む生徒の育成

☆心のこもったあいさつや丁寧な言葉遣いで接しようとする生徒の育成

令和3年度がスタートしました！

新型コロナウイルス感染症の感染拡大が懸念される中、4月8日(木)、始業式が行われ、令和3年度がスタートしました。新型コロナウイルス感染防止対策として、多目的ホール「みやぎの」をホストとして、生徒は各教室でモニター画面を視聴するというリモート形式で行われました。

始業式に先立ち、着任式が行われました。今年度は我妻仁(あがつま ひとし)校長はじめ、23名の教職員が新たに着任しました。どうぞよろしくお願いいたします。

始業式では、代表生徒から「新年度の抱負」の発表がありました。3学年代表、U・Nさんは、「受験の年なので真剣に勉強と向き合いたい」、「行事と部活について、最後の1年、最後の2か月、仲間と高め合い、今まで以上に積極的かつ真剣に取り組んでいきたい」と抱負を述べました。2学年代表のH・Sさんは、「先輩としての自覚を持ち、後輩を導く」、「協力し仲間とともに歩んでいきたい」、「一人ではなく他の人に支えられているという感謝の気持ちをもっていきたい」と抱負を述べました。我妻校長からは、「自分と違う意見や考えと交わっていくことは、ストレスを感じることです。でも学校ではこれが大事なのです。自分と違う人と同じことをしていく、同じことができるようになってほしい。一緒に同じ方向に向かっていく宮中をつくっていきましょう。」と話がありました。まだまだ、予断を許さない状況が続きますが、感染防止対策を取りながら、生徒たちが元気に学校生活を送れるように教職員一丸となって頑張ります。



256名の新入生を迎えました！第75回入学式

4月9日(金)、第75回入学式が挙行されました。今年度も新型コロナウイルス感染防止対策のため、来賓の皆様には御来場をお控えいただき、保護者の皆様にも各ご家庭1名の参加で御協力をいただきました。御理解と御協力をいただきありがとうございました。

式では、新入生を代表してE・Mさんが「誓いの言葉」を述べました。学習面では、「短時間に集中する勉強習慣を身に付け、定期テスト対策に生かしていきたい。」生活面では、「誰とでも分け隔てなくあいさつをしていきたい」、「部活動では自分に負荷をかけ常に高みを目指していきたい。」と抱負と決意を話しました。校長式辞では、「自分の『気持ち』と真っ向から向き合うことを繰り返しながら、自分とはどんな人なのかを知り、学んでほしい」、「自分も相手もかけがえない存在であることを理解できる、しなやかで温かな心を育ててほしい」と話されました。

新入生を迎え、宮城野中学校は全校生徒数737名、教職員61名(4月1日現在)となりました。一人一人の生徒が心豊かに成長できるよう全教職員で力を尽くして参ります。保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、これからも御理解と御支援をいただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。



